

An alle Eltern der Südschulkinder

Liebe Eltern,

wir sind ständig bemüht, uns und die Südschule weiterzuentwickeln. Daher möchten wir das Distanzlernen evaluieren und Sie befragen.

In einer pädagogischen Lehrerkonferenz haben wir in Abstimmung mit der Schulpflegschaft Fragebögen für die Kinder, die Eltern und das Kollegium/das Team entwickelt.

Wir bitten Sie daher, den Eltern-Fragebogen online auszufüllen. Dafür gibt es zwei Möglichkeiten: Entweder nutzen Sie diesen Link oder unseren QR-Code.

<https://app.edkimo.com/survey/evaluation-distanzlernen/demjeor>



Es wäre schön, wenn sich möglichst viele Eltern (1 x pro Haushalt) an der Befragung beteiligen würden. Diese ist selbstverständlich anonym. Über die Ergebnisse werden wir Sie zeitnah informieren!

Vielen Dank für Ihre Mühe!

Mit liebem Gruß und bleiben Sie gesund!

Sabine Schmitz, Konrektorin